

| Trasplantes |

## León sumó 15 donantes de órganos en la primera mitad del ejercicio

**L.N.C. LEÓN**

La Coordinación de Trasplantes de la Junta de Castilla y León refleja en su último estudio, del que informó ayer la Consejería de Sanidad, que el número de donantes de órganos en los primeros seis meses del año se ha situado en 67, frente a los 52 registrados en el mismo periodo del año anterior. Gracias a esta actividad se han generado 226 órganos, con 129 riñones, 49 hígados, 11 corazones, 32 pulmones y cinco pán-

reas. En el caso de la provincia de León, en la primera mitad del ejercicio se alcanzaron los 15 donantes: una docena en la capital y tres más en El Bierzo. Solo el hospital de Burgos superó al Complejo Asistencial Universitario de León (Caule) en número de personas que decidieron donar órganos.

La actividad trasplantadora registrada en el primer semestre del año indica que se han realizado 81 implantes renales, correspondiendo 35 al Complejo Asistencial Universitario de Salamanca

y 46 al Hospital Clínico Universitario de Valladolid. El centro charro realizó, además, cuatro trasplantes renales de vivo-cruzado, tres de páncreas-riñón y diez pulmonares.

El balance de la Coordinación de Trasplantes de la Junta de Castilla y León refleja también la realización de veinte injertos hepáticos en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, mientras que el Hospital Clínico de Valladolid ha llevado a cabo catorce trasplantes cardíacos. Por último, otro bloque de actividad se refiere a las córneas implantadas, que han sumado 98 a lo largo del primer semestre de 2025 en los centros autorizados en la comunidad autónoma.